

♡ ハートフルなかごおい ♡

～地域は学びの応援団 中郡っ子と一緒に夢つむぎます～

令和5年 7月 3日

編集 中郡小学校学校運営協議会

子供と一緒に楽しく活動しています

新年度になって3か月。授業を進める上で、先生たちが不安に思っていたところに支援に入ることによって、先生たちにもゆとりができていますとのこと。子供たちは、意欲をもって活動できている様子です。

中郡小の子供たちが、豊かで多様な体験や学びができるよう、地域の皆さんの力が必要です。学びの応援団となって、地域みんなで学校と一緒に子供たちを育てていきましょう。

2年 生活科 野菜の苗植え

5月12日（金）に2年生が自分の植木鉢に、野菜の苗を植える活動を行いました。

野菜の育て方に詳しい4名のハートフルサポーター（村木文吉さん、村木あきらさん、鈴木みきおさん、村松康乃さん）が、参加しました。曲がってしまう苗を、花の茎を使って支えてくれる技に、子供たちは驚きの声をあげていました。また、これからの野菜作りに向けて、子供たちが疑問に思ったことに丁寧に答えました。

子供たちとの活動楽しみ。



野菜の育て方、なんでも聞いてね。子供たちもいろいろ考えているなあ。



3年 図工 カッターナイフを使って

5月23日（火）から3年生の図工で、カッターナイフを使った作品作りの授業がありました。ハートフルサポーター（本間義章さん、村松安国さん、村木はつじさん、鈴木宏実さん、小杉敬治郎さん、墨岡良一さん、堤宏夫さん）が4クラスの授業にそれぞれ入り、子供たちをサポートしました。

そこ、しっかり押さえて。上手に切れたね。



子供たちからパワーもらえるな。



第1回 花いっぱいボランティア活動

5月23日（火）昼休みに、第1回花いっぱいボランティアの活動がありました。参加してくれたボランティアは12名。今回は、生き物委員会から全校に呼びかけがあり、参加出来る児童や職員も集まって中庭の草取りや古い花の苗除去などを行いました。短時間で見違えるほどきれいになりました。

たくさんの子たちが集まったわ。嬉しいわ。



花ボラの人たちと一緒に草取りだ。はいきるぞ。

5年「中郡米」田植え

5月26日（金）に5年生が万斛庄屋公園の田んぼで田植えを行いました。

ハートフルサポーターさんたち（文吉さん、池田さん、正弘さん、山下さん、川崎さん）が田植えの仕方を教え、子供たちは裸足で田んぼに入り、印に合わせながら丁寧に苗を植えていきました。これからのお米の生育も楽しみにしていきたいと思います。

子供たちが頑張ってくれると嬉しいな。田んぼ、いつでも見に来てよ。



ハートフルサポーターしませんか



中郡小学校のハートフルサポーターになって2年になります。「放課後子ども教室」と5年生、6年生の「裁縫」に申し込み、参加しています。初めてミシンを操作する子供たちが、上達し作品が出来上がっていく様子を見ると、サポーターのやりがいも感じています。

1月には、1年生の「昔の遊び」に参加してみました。あやとりは初めての子供がほとんどで、夢中になって何回も挑戦していました。「できるようになってうれしい。」「またやってみよう。」「また教えに来てください。」の声に嬉しく元気をもらいました。

子供たちと一緒に楽しく遊び、あっという間の1時間でした。（村木 富代）

ハートフルサポーター募集中

興味のある方はぜひ、中郡小ホームページ「ハートフルサポーター募集」を御覧ください。

担当（連絡先）
学校支援コーディネーター 鈴木尚子
TEL 053-433-0927